



地域学校協働本部だより

令和4年7月20日発行 NO.5
港区立赤羽小学校 校長 中村 美奈子
地域コーディネーター 石川 啓子
地域学校協働本部担当 月井 洋次
見目 純一
大谷 俊貴

7月の玄関装飾

短い梅雨が明け、いよいよ夏がやってきました。7月の玄関装飾は、夏をイメージしたもので、涼しさを感じるうちわや夜空浮かぶ花火、また虫取り、海水浴などの様子が飾られています。見るだけで夏の楽しみが伝わってきます。

まもなく夏休みに入ります。安全に気を付けながら、夏の楽しみをたくさん感じることが出来る夏休みにしたいですね。夏休みを迎えると24節季の「大暑-7月23日」を迎えます。これからが1番暑くなるのに・・・それは、24節季が作られたのが、紀元前の中国、黄河地方だったからです。当時の中国と今の日本の平均気温を比較すると、暑さや寒さのピークは、中国の方が1~2か月早いそうです。特に立春(2月上旬)、立夏(5月上旬)、立秋(8月上旬)、立冬(11月上旬)は、実際の季節と1~2か月のずれを感じますね。

そんなわけで、今年の立秋は8月7日。暦の上での秋が始まります。しかし、まだまだ、暑い夏が続きます。熱中症に気を付けながら、この季節を楽しんでください。



各町会では、コロナの感染状況にもよりますが、夏休みには、ラジオ体操を計画しています。また、それぞれの地域で町の方々がイベントを計画したり、「港区子ども科学館」や札の辻スクエア「三田図書館」でもいろいろなイベントを用意したりしています。

皆さま、どうぞ夏を楽しんでください。

※「玄関装飾」に協力していただける方を募集しています。ご興味のある方は、副校長又は地域学校担当、見目・大谷までお電話ください。